

## 夏のイベント マイクロプラスチックごみを使って「万華鏡づくり」

### 子どもたちの「海の環境」を考えるメッセージを展示

7月29日(土)にジオパーク学習センターで開催したジオパーク夏休みわくわく教室「マイクロプラスチックや牛乳パックなどを使った万華鏡づくり」



には、子どもと保護者合わせて45人が参加。海岸で採集したマイクロプラスチックごみや牛乳パックなどを使い万華鏡を作り上げました。完成後、マイクロプラスチックごみなどを通して海洋の環境保全についてみんなで考えました。最後に子どもたちが「海の環境」を考えたメッセージを色紙に書き、それをジオパーク学習センターの壁面にみんなで展示しました。また夏休み教室で使用したマイクロプラスチックごみの収集は男鹿半島・大潟ジオパークガイドの会のみなさんに協力いただきました。今回のジオパーク夏休みわくわく教室は、8月27日(日)のAKT秋田テレビ「海と日本プロジェクト」で放送される予定です。

## 自由研究

### 夏休みの自由研究は、学習センターが応援 「この夏、あなたは何を見つける!？」

児童、生徒のみなさん、今年の夏休みは、どんな自由研究をしていますか。ジオパーク学習センターでは、ジオパークを生かした子どもたちの自由研究を応援しています。地球科学、防災、文化歴史などみなさんの発想でいろいろなチャレンジしてみてください。数年前には夏休みに小学生が保護者と来館し、学んだことをまとめた作文が文部科学大臣賞を受賞しています。



## イベントのコラボ ジオパーク学習センターとコラボしませんか!!

ジオパーク学習センターでは、学習センターを会場に、公民館などとコラボして子どもたちを対象にした楽しい体験学習を行うイベントを行っています。学習センターを会場に、文化団体、子ども会など、ジオパークを生かした体験学習などを含めたイベントを学習センターとコラボして、行ってみませんか。



## 団体予約 秋の学校教育、生涯教育のご予約申し込みはお早めに

秋の学校教育や生涯教育を目的にした申し込みや問い合わせが増えてきました。スケジュールや内容などお気軽にご相談ください。また体験学習教材も火山噴火実験、液化化現象実験など目的に合わせていろいろあります。



★チェック 7月9日(日)の読売新聞日曜版「旅を旅して」で男鹿半島や学習センターが掲載されました。